



八街市集  
特集

9月県議会一般質問  
地域の連携で  
創造的発展を

やまもと  
山本よしかず  
県議

## 酒々井インターチェンジ

山本議員 (仮称) 酒々井インターチェンジの整備状況についてうかがう。酒々井インターチェンジが設置されると、北総地域住民の利便性向上、新規産業団地の整備や雇用の拡大などが期待され、重要な都市基盤になる。

昭和60年に八街市などで結成された設置促進期成同盟の働きかけで、全国で初めて「地域活性化インセンジ制度」が適用され、千葉県が主体となって整備することになった。

### 東関道に24年度完成

平成17年度から事業が推進されているが、その酒々井インターチェンジの整備状況と今後の見通しはどうか。

国土整備部長 (仮称)

酒々井インターチェンジについ

ては、東関東自動車道の

佐倉及び富里インターチエ

ンジ周辺の交通混雑の緩和

や、周辺地域の活性化などを図るため、整備を進めて

いるところです。

本年6月にインターチエ

ンジ部の用地が取得出来たことから、全面的に工事に

かかり横芝間について、今後

県としてどのように取り組んでいくのか。

山本議員 北総地域住民

の利便性の向上、成田空港

周辺地域経済の活性化も期

待されている圏央道の大栄

から横芝間について、今後

県としてどのように取り組んでいくのか。

### 早期完成を国に働きかけ

山本議員 國内進歩率わずか13%



旭市(飯岡漁港)の被災地視察

地目、地籍の調査と境界に関する測量を実施する地籍調査は、震災による被害の迅速な復旧活動のためにも必要。しかし、千葉県の実施状況は平成22年度末で進捗率13パーセントと全国平均を大きく下回っている。そこでうかがうが、県は

## 用地取得し工事着手

山本議員 (仮称) 酒々井インターチェンジの整備状況についてうかがう。酒々井インターチェンジが設置されると、北総地域住民の利便性向上、新規産業団地の整備や雇用の拡大などが期待され、重要な都市基盤になる。

国土整備部長 (仮称)

酒々井インターチェンジについ

ては、東関東自動車道の

佐倉及び富里インターチエ

ンジ周辺の交通混雑の緩和

や、周辺地域の活性化などを図るため、整備を進めて

いるところです。

現在、インターチェンジ

を実施しております。

今後とも、関係機関と連

携を図り、平成24年度の完

成に向け、事業の推進に努

めでまいります。

部の掘削工事や橋梁工事及

び、アクセス部の道路工事

を実施しております。

今後とも、関係機関と連

携を図り、平成24年度の完

成に向け、事業の推進に努

めでまいります。

急 性 を 広くアピールしてい

くとともに、一日も早い完

成が図られるよう、各種団

体等と連携し、国などへ強

き働きかけてまいりたいと

考えております。

成が図られるよう、各種団

体等と連携し、国などへ強

き働きかけてまいりたいと